
COMPTE - RENDU du CONSEIL d’École n°2
de l'élémentaire de CORNEILLA DEL VERCOL

Du 7 mars

PRESENTS   :    
Représentants des Parents d’élèves :Mmes MUDO, VANDERWEE, LISANTI, ROHEE et BOIS.

Enseignants : Mmes FOURNOLS, BRUZI , MONTIEL et Mr CONGY.
Représentants de la Mairie : Mme LISSARRE, Adjointe responsable de la commission Vie scolaire.
                                              Mr le Maire
DDEN : Mme SOLE

EMPECHES  ou  EXCUSES : Mme L’Inspectrice de l’Éducation Nationale, Mr BEAUVOIS et 
Mme SALEZ (délégués de parents d'élève), Mme MARTIN (enseignante).

I. Budgets     :
- Mairie:
Le budget municipal s'établissant de manière annuelle voici le bilan de l'année 2021 :
Budget attribué: 12340 €
Budget fournitures: 6030,09€
Budget administratif:412,14€
Budget transport:3955€
Budget abonnements :295,03€

Nous arrivons donc à un solde de 1647,74€

Les dépenses suivantes sont hors budget :
– le gros mobilier, 
– les adhésions USEP
– Téléphone, Internet, Photocopieur
– Goûter de Noël
– Rénovation de la cour de récréation

Présentation du budget prévisionnel au niveau des transports qui s’élèverait pour 2023 à, environ, 
3500€. Pour information, un aller-retour pour la piscine de St Cyprien se montait à 63€ en 2019 et 
se monte actuellement à 140€.

- Coopérative :
Les mouvements effectués sur le compte en banque de la coopérative scolaire sont détaillés par 
Mme MONTIEL (le livre de comptes est à disposition de l'ensemble du Conseil d’École).
-les entrées d'argent : avec un reliquat des années précédentes de 2666,15€ et la participation des 
familles de 1312€ à la coopérative, la vente des sapins pour 120€, la vente des  photos pour 2107€ 
et un don de la part de l'association des nin's pour 400€  nous arrivons à un montant de 6605,15€.  
-les sorties d'argent: 3864,21€ comprenant 319,84€ de cotisation OCCE et 1466 € de photographe.
( bénéfice des photos de 641€) et 836,70€ d'activités pédagogiques (projets des classes, spectacle de
fin d'année, ...)
Mme MONTIEL, mandataire, annonce un solde positif de 3982,61€.

II. PPMS     :
Les prochains exercices ont eu ou auront pour thème :
Mardi 13 octobre "Intrusion-attentat" dont nous avons déjà fait le bilan au premier conseil d'école.
Mardi 18 janvier: confinement. Cet exercice n'ayant pu avoir lieu car l'école était fermée en raison 
d'un mouvement de grève national, il sera reporté à une date ultérieure.
Le dernier devra être mis en place avec la maternelle pour alerte attentats avec fuite, dont la date 
reste à définir car nous souhaitons la présence de la gendarmerie lors de cet exercice.



III.Projets et activités des classes     :
Activités Sportives     :

– Activité Piscine pour les CP et Les CE1 du 07/02/23 au 30/03/23 à la Piscine ST CYPRIEN,
l'Espace Aquasud

– Activité Trot'Equilibre proposée par l'USEP pour les classes de CP et CP-CE1 avec une 
rencontre qui a eu lieu le 13/02/23 sur la commune de Théza.

– Activité Acrosport proposée par l'USEP pour la classe de CM1 avec une rencontre qui a eu 
lieu le 17/02/23 sur la commune de Cabestany

– Activité Athlétique « Anim'athlé » proposée par l'USEP pour les classes de CP et CP-CE1 et
CE1-CE2 avec une rencontre qui aura lieu le 21/03/23 sur la commune de Corneilla Del 
Vercol.

– Activité « Olympiade » proposée par l'USEP pour la classe de CE1-CE2 avec une rencontre 
qui aura lieu le 14/04/23 sur la commune de Sainte Marie

– Activité Orientation proposée par l'USEP pour la classe de CM1 avec une rencontre qui aura
lieu le 22/05/23 sur la commune de Saint Cyprien (« la Prade »)

Interventions en classe pour les CM1-CM2     :
– Intervention MPPF sur le harcèlement pour les CM1 et le permis internet pour les CM2.

Interventions de Mme BAUX, Infirmière scolaire     :
La demande a été faite pour divers thèmes suivant les classes :
CP et CP-CE1 : les dents
CE1-CE2 : L'hygiène 
CM1 : Le sommeil
CM2 : La puberté

Projet Sécurité routière     :
Des activités seront proposées aux élèves lors de la semaine de la sécurité routière qui a lieu du 16 
au 20 mai prochain.

Projet citoyenneté :
– Nous avons réalisé les élections de délégués dans chaque classe.
– Pour les CM2, la Mairie propose de renouveler la visite proposée l'an passé.

En effet, il leur sera proposé, lors du printemps citoyen, la visite de la Mairie et de ses 
instances (questionnaire, présentation du personnel, salle du conseil, repérage des symboles 
de la République) ainsi que celle des ateliers municipaux qui permet de sensibiliser les 
enfants au travail d'entretien du village (mieux connaître pour respecter).

Sortie et événements prévus ou réalisés     :
– Goûter de Noël proposé par la municipalité le 15 décembre.
– Cinéma de Noël 
– Réunion de présentation du Collège pour les parents des élèves de CM2, par Mr LEROUX, 

Proviseur adjoint, le 9 janvier. 
– Porte ouverte lors du Printemps des poètes avec exposition, scène ouverte et buvette tenue 

par l'Association des Nin's.
– Carnaval le 21 avril avec la maternelle.
– Les rencontres chantantes le 9 mai pour la chorale de cycle 2 et le 12 mai pour la chorale de 

cycle 3.
– Sortie de fin d'année le 26 mai pour l'ensemble des classes.(pour information, le budget de 

cette sortie se monte à 1650€ pour les bus, retenu sur le budget municipal, et 1683,41€ pour 
la sortie et les ateliers pédagogiques proposés ce jour, retenu sur le budget de la coopérative 
scolaire)

Le projet de semis au parcours de santé a du être annulé en raison des mauvaises conditions 



météorologiques et le projet de potager est annulé en raison des restriction d'eau mis en place 
actuellement sur l'ensemble du département .
Lors de la réunion de présentation du collège Mr LEROUX a annoncé qu'il n'y aurait pas de visite 
du collège, en classe, cette année pour des questions d'organisation mais qu'une porte ouverte sera 
réalisée à l'intention des familles. 

I. Aménagements / Équipements / Travaux     :   

Nous remercions la mairie pour les travaux déjà réalisés dont la cour de récréation très 
fonctionnelle.
-Nous renouvelons la demande de réfection des toilettes élèves.
Réponse de la municipalité : Le projet à l'étude

-Nous sollicitons également la commune pour le changement du mobilier scolaire des classes de 
Mme Montiel (tables et chaises vieillissantes) et Mme Fournols (tables et chaises adaptées) :
Réponse de la municipalité: Il est possible à l'équipe enseignante de faire un dossier en vous 
inscrivant dans la démarche proposée par le ministère (Notre école, faisons la ensemble) afin de 
solliciter un soutien financier via le fonds d’innovation pédagogique.
L'équipe enseignante repoussera donc cette possibilité aux années futures car la charge de travail 
administratif est trop importante surtout cette année où l'école se voit dans l'obligation de réaliser 
son auto-évaluation.

II. Questions des parents d'élèves     :

Certains parents se plaignent du comportement hautement perturbateur de certains élèves. Que fait 
l'école ?

Réponse de l'équipe enseignante     :
Comme déjà évoqué, les moyens institutionnels et pédagogiques à notre disposition ont été mis en 
place et nous serons vigilants au suivi de la situation malgré un manque de formation.

III.Questions et informations diverses     :

Informations de la part de l’Équipe Enseignante :

Nous faisons partie des premières écoles à mettre en place L'évaluation d'école. Nous travaillons 
actuellement sur notre auto-évaluation avant de recevoir les évaluateur externes le 11 mai prochain.
Lors de notre auto-évaluation les parents ainsi que les enfants seront mis à contribution afin de 
répondre à un questionnaire anonyme visant à avoir leurs ressentis sur divers axes. 

Le prochain Conseil d'école aura lieu le 27 juin 2023.

Nous remercions l'association des Nin's pour les calendriers de Noël offerts aux élèves ainsi que 
pour toutes les opérations qu 'elle peut mener et le don fait de 400€ pour la coopérative scolaire.

Fin du conseil d'école :  19h10

Secrétaire : Mr CONGY
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